



Federación Canaria de Automovilismo Dpto. de Prensa y Comunicación

NP 36°/13 Septiembre
Campeonato Autonómico de Slalom

La Escudería Hierro-Sur suspende su Slalom puntuable para el Campeonato Autonómico

En la jornada del viernes 27 de septiembre llegaba a la Federación Canaria de Automovilismo notificación remitida por la Escudería Hierro-Sur. En ella, la entidad herreña comunicaba su decisión de suspender, por motivos concretos, el Slalom El Hierro, puntuable para el Campeonato Autonómico de la especialidad.

Por tanto, el Campeonato Autonómico de Slalom queda pendiente de la celebración de las citas correspondientes a Tenerife y Gran Canaria.